



Peter Bergman (mitte) übergibt Betrieb an René Hilker (links) und Michael Fissmann (rechts)



Das gesamte Mitarbeiterteam verabschiedet Peter Bergman und heißt die neuen Inhaber willkommen.

FLORES MEDIZINTECHNIK

NEUE ÄRA FÜR FLORES MEDIZINTECHNIK

Peter Bergmann übergibt Betrieb an René Hilker und Michael Fissmann

Eine bedeutende Veränderung steht bevor für die renommierte Firma Hermann Flores e.K. unter der Leitung von Inhaber Peter Bergmann hat das Unternehmen seit seiner Gründung im Jahr 1934 einen festen Platz in der lokalen Gemeinschaft von Anikum und darüber hinaus eingenommen.

Ab dem 1. März 2024 ging die Firma in die nächste Phase ihres Bestehens über, indem sie sich in die Flores Medizintechnik GmbH umwandelte. Dieser Schritt markiert nicht nur einen Wechsel der Rechtsform von e.K. zur GmbH, sondern auch einen Übergang in eine neue Ära unter der Geschäftsführung von Michael Fissmann und René Hilker.

Michael Fissmann, gebürtiger Ankumer, und René Hilker, aus Bersenbrück, bringen ihre langjährige Erfahrung und ihr Engagement für das Unternehmen ein. Mit der Übernahme im Rahmen einer geregelter Unternehmensnachfolge setzen sie die Tradition fort und stärken gleichzeitig die Zukunftsaussichten von Flores Medizintechnik.

Das motivierte und engagierte Team, das seit Jahren das Rückgrat des Unternehmens bildet, bleibt erhalten und zeigt damit seine Verbundenheit mit der Firma und ihrem neuen Führungsteam. Diese Kontinuität wird auch durch die Entscheidung von Peter Bergmann unterstrichen, der

dem Unternehmen weiterhin zur Verfügung stehen wird.

Die Produktpalette und das Geschäftsmodell von Flores Medizintechnik bleiben weiterhin vielfältig und kundenorientiert. Neben dem lokalen Sanitätshaus in Anikum beliefert das Unternehmen Kliniken, Arztpraxen, Pflegeheime und Pflegedienste. Ein eigener Webshop erweitert die Verfügbarkeit der Produkte für Kunden in der Region und darüber hinaus. Als zusätzliches Standbein werden Defibrillatoren angeboten, um lebensrettende Technologie zugänglicher zu machen.

René Hilker und Michael Fissmann, Geschäftsführer der neuen Flores Medizintechnik GmbH, betonen: "Wir sehen dieser neuen Ära mit großer Vorfreude entgegen. Die 90-jährige Geschichte von Flores Medizintechnik ist ein Vermächtnis, das wir stolz weiterführen werden. Wir sind fest entschlossen, die Traditionen des Unternehmens zu wahren und gleichzeitig neue Wege zu beschreiten, um den Bedürfnissen unserer Kunden gerecht zu werden."

In diesem Jahr wird das Unternehmen 90 Jahre alt. Zu diesem Anlass ist ein großes Jubiläumstfest im September geplant.

Ihr **SANITÄTSHAUS** vor Ort!



Frühlingsaktion:



Kostenfreie Pflegehilfsmittel*

(Handschuhe, Mundschutz, Bettschutz, Desinfektion)



im Wert von bis zu **40 Euro***

*sofern ein Pflegegrad vorliegt



Wir beraten Sie gerne!

FLORES MEDIZINTECHNIK

Knörlpatt 9 · 49577 Anikum
Tel. 05462 - 96 22 33
www.flores-medizintechnik.com